
 
Zu TOP 14.11. merkt Herr Ebbinghaus an, dass die vom Landrat in der Stellungnahme 
aufgezeigten Mängel nicht berücksichtigt werden und die aufgezeigten Risiken in Kauf 
genommen werden.  
 
Frau Gottlieb verweist hierzu auf die ausführliche Niederschrift zu diesem Tagesordnungspunkt. 
Dass es in der Vergangenheit nicht zum Satzungsbeschluss kam, war ein Missverständnis. In 
der wesentlichen Beschlussvorlage 14.11. wurde durch Unterstreichen deutlich gemacht, dass 
keine Bedenken vorgebracht wurden. Alle Bedenken wurden mittlerweile ausgeräumt. Entweder 
im Bebauungsplan oder durch städtebauliche Verträge wurden die damals vorgebrachten 
Bedenken eingearbeitet und somit behoben. In der letzten Niederschrift der Ratssitzung wurde 
zu diesem Thema ausreichend Stellung genommen. 
 
 


